

BROADCAST

Bupati Eka Putra Serahkan Bantuan Atensi secara Simbolis

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID

Aug 28, 2023 - 19:36



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra didampingi Asisten II Abdul Hakim menyerahkan secara simbolis bantuan Asistensi Rehabilitasi Sosial (Atensi) Sentra Mulya Jaya Jakarta dari Kementerian Sosial Republik Indonesia (Kemensos RI) Sabtu (26/8/2023) di Indojolito Batusangkar.

Kepala Dinas Sosial dan PPA H. Afrizon menyampaikan, bantuan Atensi diberikan kepada masyarakat yang terbagi 3 macam bentuk, yakni dukungan pemenuhan kebutuhan yang layak, nutrisi kewirausahaan aksesibilitas dan motor roda tiga.

"Sebanyak 182 penyandang disabilitas dan Lansia di Wilayah Tanah Datar diberikan bantuan dengan total sebesar Rp357.580.120. Bantuan berbentuk usaha ternak, berjualan, beternak, kemudian bantuan sembako dan juga berbentuk mesin jahit, alat bantu dengar, kursi roda, kursi roda sport, motor roda tiga, tongkat kruk dan beberapa item lainnya," sampainya.

Disampaikan Afrizon, penerima bantuan tersebar di seluruh Kabupaten Tanah Datar, namun yang diundang untuk menerima langsung di Indojolito dari Kecamatan terdekat.

"Hari ini kita mengundang penerima bantuan dari Kecamatan Lima Kaum, Rambatan, Pariangan, Sungai Tarab, Sungayang dan Tanjung Emas. Sedangkan penerima yang jauh akan diantarkan langsung oleh Dinas Sosial," terangnya.

Sementara Bupati Eka Putra menyampaikan terima kasih kepada Kemensos RI yang telah mengalokasikan anggaran bantuan tersebut, dan berharap ke depannya akan tetap ada bantuan serupa untuk Tanah Datar.

"Alhamdulillah, Pemerintah Pusat melalui Kemensos terus memberi bantuan kepada Pemkab Tanah Datar. Ini patut kita syukuri dengan kata lain bapak dan ibuk yang layak mendapat bantuan tidak sendiri, kalau tidak bisa dibantu melalui APBD, kita Pemkab akan berusaha ke Pemerintah Pusat," katanya.

Kemudian Eka Putra berpesan agar penerima bantuan disamping terus bersyukur juga memanfaatkan bantuan sebaik dan semaksimal mungkin, terutama bantuan untuk usaha tentu diharapkan bisa berkembang lebih maju.

"Terus berusaha jangan mudah menyerah. Semoga dengan usaha dan kerja keras akan mampu meningkatkan perekonomiannya untuk Tanah Datar lebih sejahtera ke depannya," ungkapnya.

Bupati juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak, baik itu Pemerintah Pusat, perangkat di Dinas Sosial, Kecamatan, Nagari sampai kepada petugas TKSK yang telah mendata dan memverifikasi masyarakat yang layak memperoleh bantuan tersebut.

"Tentunya tanpa kerja keras dan bantuan semua pihak, apa yang dicapai hari ini akan sulit terealisasi, terima kasih atas kerja kerasnya, semoga kerja keras dan ikhlas ini dibalasi Allah SWT dengan pahala yang setimpal," pungkasnya. **(JH)**